

## Artelia renforce sa présence en Asie Pacifique avec l'acquisition de LCI, acteur de référence de l'ingénierie en Australie

Artelia annonce l'acquisition de 100 % des actions de la société australienne LCI, ingénierie de référence dans le secteur du bâtiment, jusqu'à présent intégralement détenue par ses salariés.

Bénéficiant d'un puissant ancrage en Europe et d'une forte présence en Amérique du Nord, le Groupe d'ingénierie indépendant Artelia poursuit sa croissance dynamique en Asie Pacifique où il est historiquement présent dans une dizaine de pays avec plus de 1 200 collaborateurs. Implanté en Australie depuis 2020, le Groupe franchit une nouvelle étape et concrétise, à travers cette opération, ses ambitions de développement sur ce territoire.

Pour LCI, rejoindre Artelia constitue une unique opportunité de développement vers des activités et des marchés nouveaux, bénéficiant de l'expertise multidisciplinaire du Groupe, ainsi que de sa présence dans plus de 40 pays répartis sur les 5 continents.

Avec un chiffre d'affaires de 1,15 Md € en 2024, le Groupe Artelia compte à présent plus de 10 000 collaborateurs dans le monde pour accompagner ses clients dans tous leurs projets d'infrastructures, de bâtiments et d'installations industrielles, ainsi que de transformation écologique et numérique.

Fondée en 2007, LCI figure parmi les principales sociétés d'ingénierie du bâtiment en Australie, et dispose d'un solide réseau de proximité avec six bureaux répartis dans les villes de Sydney, Melbourne, Brisbane, Canberra, Perth et Adélaïde.

Forte de plus de 300 collaborateurs, LCI fournit une gamme complète de services de conception dans des domaines techniques exigeants tels que la santé, les data centers, les immeubles commerciaux ou encore la défense. Ses équipes ont notamment contribué à des projets emblématiques tels que les Crown Towers de Sydney, le Royal Adelaide Hospital, le Victorian Comprehensive Cancer Hospital et le siège d'Atlassian à Sydney.

LCI a connu ces dernières années une croissance particulièrement soutenue, générant un chiffre d'affaires de près de 40 millions d'euros en 2024.

A l'occasion de la conclusion de cette acquisition, **Benoît Clocheret, Président exécutif d'Artelia** déclare : « Cette opération de croissance externe s'inscrit pleinement dans la stratégie d'Artelia de se développer à un rythme soutenu, afin de renforcer sa position d'acteur multidisciplinaire sur la scène internationale. En unissant nos forces avec LCI, nous renforçons notre ancrage en Australie où nous sommes présents depuis plusieurs années. Caractérisée par la solidité et le dynamisme de son économie, l'Australie constitue un marché porteur offrant des perspectives de développement considérables pour le secteur de l'ingénierie. Les besoins sont immenses, tant en matière d'infrastructures de transport, de production énergétique décarbonée, de gestion raisonnée des ressources, d'aménagement urbain durable, d'efficacité énergétique des bâtiments ou encore de transformation industrielle. Portés par des valeurs communes d'indépendance, de proximité avec nos clients et d'excellence technique, je suis profondément convaincu que ce rapprochement confortera notre Groupe dans sa dynamique de développement, en apportant des services nouveaux à une clientèle de plus en plus large, ainsi que des opportunités de développement de carrière stimulantes pour nos équipes. »

**Ross Doolan, directeur général de LCI**, commente : « *L’alignement culturel a été au cœur de notre décision d’unir nos forces à celles du groupe Artelia. En tant qu’entreprise détenue par ses salariés, nous partageons notre engagement en faveur de l’excellence, de l’innovation et de l’épanouissement de nos collaborateurs. Rejoindre Artelia nous permet non seulement de diversifier nos métiers et de poursuivre notre croissance avec de nouvelles perspectives de développement, mais aussi d’offrir des opportunités professionnelles motivantes pour nos équipes, tout en conservant l’environnement personnel et collaboratif qui fait la spécificité de LCI* ».

#### **A propos d’Artelia**

Artelia est un groupe international multidisciplinaire de conseil, d’ingénierie et de management de projet dans les secteurs de la mobilité, de l’eau, de l’énergie, du bâtiment et de l’industrie. Fort de 9 800 collaborateurs, Artelia est un acteur de référence en Europe, avec un chiffre d’affaires de 1,15 Md € en 2024 et une présence dans plus de 40 pays en Europe, Afrique, Moyen-Orient, Asie Pacifique et Amériques. Artelia est détenu à 100 % par ses managers et salariés. <https://www.arteliagroup.com>

#### **A propos de LCI**

LCI propose des solutions d’ingénierie sur mesure et axées sur le développement durable dans un large éventail de secteurs, notamment les centres commerciaux, les immeubles de bureaux, les data centres, les établissements de santé, les sciences de la vie et la recherche, les logements, l’hôtellerie, l’éducation, le retail et les grands projets d’aménagement à usage mixte. En tant qu’entreprise détenue par ses employés, disposant de six bureaux en Australie et d’une équipe de plus de 300 professionnels, LCI explore constamment de nouvelles technologies, tout en s’assurant de leur fiabilité. Guidée par un engagement d’excellence technique et une étroite collaboration avec ses clients, LCI conçoit des solutions qui ont un impact significatif sur la société et l’environnement, contribuant ainsi à réaliser leurs ambitions. <https://www.lciconsultants.com.au/>.

#### **Contacts presse**

**Agence de presse Artelia**  
**Laurence Bois**  
 Buzzdistrict  
 +33 (0)6 09 38 67 84  
[laurence@buzzdistrict.com](mailto:laurence@buzzdistrict.com)

**LCI Consultants**  
**Ana Rivas**  
 +61 (0) 2 9157 0570  
[Ana.rivas@lciconsultants.com.au](mailto:Ana.rivas@lciconsultants.com.au)